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令 和 ７ 年 第 ２ 回 定 例 会 一 般 質 問 通 告 事 項 

 

６ 

 

 

 

 

 

月 

 

 

 

 

 

19 

 

 

 

 

 

日 

宮 地 寛 行 議 員（ お の み ち 会 ） 質問方式：一問一答方式 

 

１ 公立病院の将来ビジョンについて  

（1） 新築移転 or 現地大規模改修。大規模改修を諦め、新築移転へと

最終的に意思決定を行った理由は  

（2） 場所を東尾道エリアに意思決定した理由は  

（3） スペースが狭すぎると思うが、病院施設を何階建て位に考えて

いるのか、また立体駐車場も何階建てを想定しているのか  

（4） 病院が移転することによって、東尾道エリアの交通渋滞対策を

どう考えているか  

（5） 東尾道エリアに新築移転するのであれば、市有地である浄化セ

ンター、多目的広場、し尿処理施設、この辺の空いたスペース

を有効活用するのはどうか  

 

２ 山波南松永線について  

（1） 今こそ都市計画道路である山波南松永線を福山市と連携して進

める考えはないか  

 

 

 


